
SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DE BUSSY-CHARDONNEY 
Assemblée Générale du 6 février 2019 

 
 
 
1. Bienvenue 
 

La Présidente souhaite la bienvenue aux membres. Elle demande si l’ordre du jour est accepté. Il 
l’est à l’unanimité. 

 
2. Approbation du p.-v. de l’Assemblée Générale du 7 février 2018 

 
Le procès-verbal est lu et approuvé à l’unanimité. 
 

3. Rétrospective de l’année 2018 
 
Sophie nous fait une rétrospective des manifestations qui ont été organisées en 2018 par l’ABC. 
2018 a été une grande année pour l’ABC puisque nous avons fêté nos 15 ans. 
Notre sortie raquettes a été organisée par les Schneider que nous remercions chaleureusement. 
Magnifique ballade au col du Marchairuz avec beaucoup de neige et fondues délicieuses. En mars, 
nous avons proposé un cours de cuisine au domaine de Bon-Boccard à St-Prex. Peu de participants 
en raison de la date, mais grande réussite. Une cinquantaine de personnes sont venues participer au 
rallye de Pâques. Pour la 2ème année consécutive, la jeunesse de Bussy s’est fait voler la victoire. 
L’équipe des familles Verboux et Roh s’est imposée. Merci aux Besson de nous avoir accueilli dans 
leur grange pour suivre les matchs d’ouverture et de la Nati durant le Mondial. Nommée dans le 
journal 24 Heures comme une des meilleures fan zone de la région, ces soirées ont forcément été 
une réussite ! Pour le repas des Jubilaires, c’est un menu inspiré du cours de cuisine qui a été 
proposé à la soixantaine d’inscrits. Pour notre 15ème anniversaire, 60 Moudzets se sont réunis sur la 
place du village pour une sortie en car. Au programme, visite de la fabrique Camille Bloch, repas au 
Mont Vully et pour terminer un apéro sur la place de notre village avec les tartes du Mt Vully 
achetées dans l’après-midi. Mi-novembre, notre récolte pour Mère Sofia, nouvelle formule, s’est 
déroulée sous la fontaine. Au lieu de parcourir le village pour récolter les dons, les donateurs sont 
venus nous les apporter au village. Ceci a permis à tous de se retrouver devant une bonne raclette 
offerte par l’ABC. Nous avons fait une belle récolte grâce, entre autre, au chœur mixte qui était en 
répétition à la salle communale. Nous avons terminé l’année avec les cagettes de l’Avent et la 
venue de St Nicolas qui est de nouveau arrivé en BAM. Un cortège coloré est remonté jusqu’à la 
place du village où les enfants ont reçu leur petit paquet et ont pu écouter une histoire racontée par 
le St-Nicolas. 
 

4. Admissions / Démissions 
 
Sophie informe l’Assemblée qu’il y eu 6 départs (déménagements) et 6 nouvelles admissions. 

 
5. Présentation et approbation des comptes 2018 
 

La Caissière présente les comptes 2018. 
Le montant à disposition au début de l’année était de Frs 11'057,50. A la fin de l’année, il se monte 
à Frs 9'858,35 réparti comme suit : 
 
• Banque  9588,10 
• Caisse  270,25 
 
Le stock était de Frs 1’191,70 au 1er janvier. Il a passé à Frs 417,40 au 31 décembre. 
 



Les diverses manifestations organisées en 2018 ont rapporté les montants suivants : 
• Sortie raquettes  Frs 420,00 
• Rallye de Pâques  Frs 275,00 
• Cours de cuisine  Frs 435,10 
• Sortie 15 ans  Frs 3225,05 
• Mondial  Frs 2298,05 
• Jubilaires  Frs 566,30 
• Journée Mère Sofia  Frs 174,90 
• Cagettes de l’Avent/St Nicolas Frs 421,70 
• T-shirt Bussy  Frs 305,00 
 
Les cotisations encaissées sont de Frs 1’730.-- et les dons des sympathisants de Frs 270.--, soit un 
montant de Frs 2’000.--. La subvention communale ainsi que la location des tentes se montent à Frs 
1'060.--. Les divers frais de l’ABC, ainsi que les assurances, les frais administratifs et bancaires, le 
souper du Comité et l’achat de vin se sont montés à Frs 1'866,75. 
La perte de l’année 2018 est de Frs 1'199,15. 
Aucune question n’étant posée, les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
 

6. Rapport de la Commission de vérification des comptes 
 

Mme Monica Counet, contrôleuse, lit le rapport de la commission de vérification des comptes. Elle 
informe l’Assemblée que les comptes présentent une situation saine. L’exercice 2018 se termine sur 
un déficit de Frs 1'199,15. Une grande partie des dépenses de la sortie des 15 ans (Frs 3'225,05) a 
été couverte par le Mondial (Frs 2'298,05). Les activités générant un bénéfice sont les Jubilaires et 
le Mondial. Mme Counet propose d’accepter les comptes et d’en donner décharge au Comité ainsi 
qu’à la commission de vérification. 
La Présidente demande s’il y a des questions. 
Aucune question n’étant posée, le rapport de la Commission est mis au vote et accepté à 
l’unanimité. 
 

7. Election d’un contrôleur de comptes suppléant 
 
Mme Monica Counet est, pour l’année 2018-2019, la rapporteuse et contrôleuse sortante. Le 
rapporteur pour l’année en cours sera M. Stephan Rempe et le contrôleur suppléant, M. Cyril 
Besson, devient contrôleur. 
La Présidente demande si une personne de l’Assemblée serait intéressée à devenir contrôleur 
suppléant. M. Adrian Marti se propose comme contrôleur suppléant. 
Le nouveau contrôleur est élu à l’unanimité. 
 

8. Manifestations 2019 
 
La Présidente passe la parole à Valérie Chevillat qui présente les manifestations 2019 proposées à 
l’Assemblée. 
 
Le 18 janvier a eu lieu notre traditionnelle sortie raquettes. Une vingtaine de personnes ont participé 
à cette sympathique sortie suivie d’une fondue. 
 
Le lundi de Pâques se déroulera le traditionnel rallye. Changement de lieu cette année à cause des 
travaux au bâtiment communal. Nous irons au refuge de Vaux. Des infos suivront. 
 
Le 1er août se déroulera à Reverolle cette année. 
 
Du 15.8. au 12.9. se tiendront les terrasses de l’été les mercredis et vendredis soirs. 
 



Le samedi 7 septembre, le repas des jubilaires sera organisé pour les habitants qui fêtent une 
décennie en 2019. Repas déplacé à Chaniaz en raison des travaux. 
 
Le 9 novembre, nous réorganiserons la journée Mère Sofia. Les informations suivront également en 
temps voulu. 
 
Durant le mois de décembre, les cagettes de l’Avent. 
 
Le 6 décembre, le St Nicolas fera un passage dans notre village pour distribuer un petit cadeau aux 
enfants. 
 

9. Présentation et approbation du budget pour les manifestations 2019 
 
La caissière présente le budget prévisionnel 2019. 
 
• Raquettes  Frs 400.-- 
• Rallye  Frs 200.-- 
• Terrasses de l’été  Frs 100.-- 
• Jubilaires  Frs 400.-- 
• Journée Mère Sofia  Frs 150.-- 
• Cagettes Avent/St Nicolas  Frs 400.-- 
• Location des tentes  Frs 200.-- 
• Divers frais Frs 1'830.-- 
• Subventions Frs 1'000.-- 
• Cotisations Frs 1'500.-- 
Soit un bénéfice de Frs 20.--. 
 
Adrian Marti demande pourquoi Teillay n’est pas mis au budget : cette manifestation est prise en 
charge par le Comité de jumelage. 
Corinne Marti demande pourquoi les cagettes coûtent chers : elles sont groupées avec le St-Nicolas 
où nous offrons un cornet aux enfants. 
 
La parole n’étant plus demandée, le budget est mis au vote et accepté à l’unanimité. 
 

10. Cotisations 
 
La Présidente propose de garder les mêmes cotisations pour 2019. 
Le montant des cotisations est approuvé à l’unanimité. 
 

11. Election du Comité 
 

La Présidente annonce qu’il n’y a pas de départ au sein du Comité. Elle remercie l’assemblée pour 
sa confiance et demande si quelqu’un dans la salle aimerait nous rejoindre prochainement. Pas 
d’intérêt. 
Les membres du Comité sont élus en bloc à l’unanimité. 

 
12. Election du Président 
 

Comme initié l’an passé, nous continuons le tournus à la tête de l’ABC. Comme les absents ont 
toujours tort, c’est Pascal Roh qui s’y collera cette année après deux ans de présidence féminine. 
L’Assemblée Générale propose d’élire le nouveau Président, Pascal Roh. 
Le Président est élue à l’unanimité. 

 
 



13. Divers et propositions individuelles 
 

La Présidente souhaite aborder deux points qui nous ont interpelés, voir déçus cette année : 
 
o La boîte à livres : au nom de tout le Comité, nous tenons à répéter que cette boîte à livres n’est 

pas la déchetterie de Chaniaz. Les livres déposés doivent être en bon état et surtout susceptibles 
d’intéresser la population. Les vieilles encyclopédies sur les animaux domestiques, le travail du 
bois, les livres de langues étrangères datant de l’école, jaunis et annotés, etc.… peuvent 
directement être amenés à la déchetterie. Nous voudrions juste signaler qu’il nous est arrivé à 
plusieurs reprises de venir avec une voiture à l’église, de remplir le coffre et d’aller nous-mêmes 
à la déchetterie… Ce n’était pas tout à fait le but initial !  
Concernant ces livres, nous sommes conscients qu’ils ne sont pas bien abrités de la poussière et 
de l’humidité. Si dans votre grenier traîne un vieux meuble bas et vitré, nous sommes preneurs. 

o Cagettes de l’Avent : nous avons vu à plusieurs reprises des déprédations sur les cagettes. Ceci 
est fort regrettable. Nous avons plusieurs fois remis en état au mieux les caissettes mais parfois 
elles sont malheureusement restées abîmées ou incomplètes. Nous espérons que ce n’est qu’un 
petit accident de parcours qui ne se reproduira pas l’an prochain sinon nous serions obligés de 
renoncer à cette décoration par respect envers ceux qui passent du temps à bricoler. Ca serait 
dommage pour le village qui serait privé d’une jolie décoration qui attire les promeneurs de 
Bussy et des villages voisins. 

o 15 ans : pour terminer notre assemblée, nous vous proposons une petite rétrospective des 15 ans 
de l’ABC en image réalisée par Annick. 
 

L’ordre du jour étant épuisé et la parole n’étant plus demandée, la Présidente clôt la séance à 21h05 et 
invite les personnes présentes à venir prendre un verre. 
 
 
 
   ABC Animation Bussy-Chardonney 
 
 
    La Présidente   La secrétaire 
 
 
 
    Sophie Dutruy   Anne Berger 


